



UNIVERSIDAD NACIONAL
AUTÓNOMA DE MÉXICO

DIRECCION GENERAL DE INFORMACION

Ciudad Universitaria

Abril 10 de 2000

Bol. 7158

CONVOCA DE LA FUENTE AL CGH A PARTICIPAR EN UNA MESA DE DIÁLOGO CON RECTORÍA

- Será a partir de mañana, en el auditorio "Alfonso Caso", de CU
- Se analizarán los seis puntos del pliego petitorio del CGH
- Con esto se fortalecerán las mesas de diálogo instaladas en toda la Universidad, afirmó el rector

Con el propósito de fortalecer el diálogo en la Universidad Nacional, el rector Juan Ramón de la Fuente decidió abrir una mesa de diálogo con el Consejo General de Huelga (CGH), a partir de mañana martes, en el auditorio "Alfonso Caso", de Ciudad Universitaria, para analizar los seis puntos de su pliego petitorio.

Al hacer la convocatoria al CGH, De la Fuente aseguró que nada debe impedir que la comunidad universitaria analice, discuta, debata y exponga libremente sus ideas. "Si no somos capaces de avanzar por la vía de un diálogo respetuoso, difícilmente podremos llegar al Congreso y a la tan necesaria Reforma", señaló.

En conferencia de prensa, el rector definió las bases para los trabajos de la mesa con el CGH:

1.- El diálogo se desarrollará durante siete jornadas, en el auditorio "Alfonso Caso" de la Ciudad Universitaria, los días 11, 12, 14, 17, 18, 25 y 27, de abril, de las 9:00 a las 14:00 horas.

2.- La mesa estará integrada por diez representantes de la Rectoría y diez representantes del CGH. Cada parte nombrará un moderador al inicio de las sesiones de trabajo.

3.- Las intervenciones serán alternadas, con una duración máxima de diez minutos cada una. Los moderadores serán responsables de los cumplimientos de los tiempos establecidos.

4.- Las sesiones serán públicas y podrán asistir universitarios y medios de comunicación acreditados.

5.- Los temas a tratar serán los relativos a los seis puntos del pliego petitorio del CGH y a los contenidos de la consulta plebiscitaria del pasado 20 de enero.

En el documento de la convocatoria a los universitarios, el rector subrayó la importancia que ha tenido el diálogo en la Universidad desde la semana pasada, cuando se instalaron mesas en 42 dependencias académicas y que se espera se instalen más en los próximos días.

Sin embargo, De la Fuente se refirió también a los brotes de violencia surgidos en el transcurso de la misma semana.

"Hubo que lamentar nuevos brotes de violencia: alumnos, profesores y trabajadores fueron agredidos. Los diversos llamados para detener la violencia han sido infructuosos.

"El Consejo Universitario no pudo gestionar --agregó-- y si bien es cierto que casi la totalidad de las actividades académicas se desarrollan normalmente porque la inmensa mayoría de la comunidad universitaria así lo quiere, también es cierto que las provocaciones, las amenazas y los enfrentamientos, han seguido perturbando la vida institucional y dañando gravemente la imagen de la Universidad".

Por último, el rector De la Fuente sostuvo que espera reanudar el diálogo con el CGH a partir de mañana, y destacó que la Rectoría estará abierta también a escuchar puntos de vista de otros universitarios que deseen manifestarse.

A los Universitarios:

De acuerdo con la Convocatoria General emitida el pasado 27 de marzo para reanudar el diálogo en la Universidad, así como en las convocatorias específicas emitidas por cada una de las dependencias universitarias, la semana pasada iniciaron sus actividades 42 mesas de diálogo.

Simultáneamente, en el transcurso de la misma semana, hubo que lamentar nuevos brotes de violencia: alumnos, profesores y trabajadores fueron agredidos. Los diversos llamados para detener la violencia han sido infructuosos. El Consejo Universitario no pudo sesionar, y si bien es cierto que casi la totalidad de las actividades académicas se desarrollaron normalmente, porque la inmensa mayoría de la comunidad universitaria así lo quiere, también es cierto que las provocaciones, las amenazas y los enfrentamientos han seguido perturbando la vida instruccional y dañando gravemente la imagen de la Universidad.

Nada debe impedir que la comunidad universitaria dialogue, discuta, debata y exponga libremente sus ideas. Si no somos capaces de avanzar por la vía de un diálogo respetuoso, difícilmente podremos llegar al Congreso y a la tan necesaria Reforma.

Por todo lo anterior y con el propósito de fortalecer las mesas de diálogo que ya están funcionando así como aquellas que habrán de iniciar sus trabajos durante esta semana, la Rectoría de la Universidad abrirá también una mesa de diálogo a la cual invita a participar explícitamente al Consejo General de Huelga sobre las siguientes:

* Convocatoria del Rector al CGH a la mesa de diálogo. 10-IV-2000

BASES

1. El diálogo se desarrollará en el Auditorio Alfonso Caso de la Ciudad Universitaria los días 11, 12, 14, 17, 18, 25 y 27 del presente mes de las 9:00 a las 14:00 horas.
2. La mesa estará integrada por 10 representantes de la Rectoría y 10 representantes del Consejo General de Huelga. Cada parte nombrará un moderador al inicio de las sesiones de trabajo.
3. Las intervenciones serán atenuadas con una duración máxima de 10 minutos cada una. Los moderadores serán responsables del cumplimiento de los tiempos establecidos.
4. Las sesiones serán públicas y podrán asistir universitarios y medios de comunicación acreditados.
5. Los temas a tratar serán los relativos a los seis puntos del pliego petitorio del CGH y a los contenidos de la consulta plebiscitaria del pasado 20 de enero.

La Rectoría espera reanudar el diálogo con el CGH a partir de mañana y estará abierta también a escuchar puntos de vista de otros universitarios que deseen manifestarse.

Ciudad Universitaria, 10 de abril de 2000.